通所

レクリエーション盛り上がってます!







パターゴルフやフットボーリング等、毎週白熱した試合?が繰り広 げられております。皆さんすごい集中力で狙いを定めてボールを穴に 入れています。







習字クラブ







毎月第2・4木曜日に習字クラブがあります。先生が来てくださって、本格的な習字教室です。お手本をしっかり 見ながら上手に筆を操ります。スゴイです



夏野菜収穫







春先に植えたゴーヤとナスが実りました。ちょっぴり小 ぶりですが、美味しく頂きました。

若駒学園出前授業





例年同様、若駒学園の出前授業がありまし た。「自身の自己肯定感を高め、自他の命を 大切にする心の育成」を掲げており、心と体 について学ぶ時間を過ごしました。車椅子体 験や体が不自由な疑似体験をすることによ り、相手を思いやることのできる優しい気持 ちで日々過ごしていただけると幸いです。

【編集後記】

コロナ威力はまだまだ続いており、我が家でもちらほら。 症状は軽くてすみましたが、恐るべし!コロナ旋風には十分 / 情報提供者:通所スタッフ 用心して下さいね。 (T • F)



里の便り 8月号(第226号)

発行日:令和6年8月9日

編集者: 荒竹 真由美 🛶